

# おおくらだより

平成30年12月21日 発行責任 校長 藤井 英貴  
★ 学校ホームページ : <http://www.kita9.ed.jp/okura-e/>

## 行事目白押し2学期終了～終業式

行事が盛りだくさんだった2学期も今日で終わり、子どもたちが楽しみにしていた冬休みがやって来ました。

さて、今日、子どもたちが持って帰る「あゆみ」には、日常の学習やそのような体験を通して学んできた、子どもたち一人一人の頑張りの様子、成長の様子が書かれています。ご家庭に持ち帰ったら、まずは、伸びたところ、頑張ったところをほめてあげてください。そして、冬休み、3学期に頑張る目標についても話し合うことができれば最高ですね。

新年1月8日(火)の始業式には、全員元気な顔で、新しい年の自分の目標をもって登校してくることを楽しみにしています。保護者の皆様、地域の皆様には、今学期も本校の教育活動にご理解ご協力いただき、誠にありがとうございました。健康に留意されて、よいお年をお迎えください。

## ◇ 自主学習のすすめ ～ 家庭学習の習慣をつけよう！

冬休みは17日間ありますが、その間に年末や年始があるので規則正しい生活をしたり、学習を継続したりするのが難しい休みです。

各学年、宿題プリントが出されていますが、それらを計画的に進めるとともに、自主学習にも取り組んで欲しいと思います。

また、本校のホームページの中に「漢字問題の部屋」「計算の部屋」という学習支援の頁があります。漢字の部屋には、検定問題とその解答も載せています。それぞれの学年の漢字をどのくらい身に着けているかテストをして、できなかった字を練習するととてもよい自主学習にもなりますね。ぜひ、そのような情報も活用して、子どもさんが進んで家庭学習する習慣をつけられるように声かけをお願いいたします。

3学期が始まって間もない1月11日(金)に、4年生、5年生は「北九州市学力状況調査」、1～3年生と6年生は「CRT学力検査」をします。どの学年ともその学年で学習した内容(国語・算数)がどの程度理解できているのか調べるテストです。冬休みの間に2学期までに学習した内容を復習しておくといいですね。

**「学力をつける最大の武器は、「やる気」です！」**

## ◇ 全力を出し切った、球技大会 ～ 5年生 ◇

12月3日(月)、八幡東体育館にひびきが丘小、枝光小、大蔵小・河内小の5年生が集まって球技大会(ミニバスケットボール)が行われました。

本校の5年生は河内小学校の2人と合同チームを作り、他の2校と試合をしました。5年生は、9月から朝練、昼練等を通して技術を高め、チームワークを高めてきました。そして、この日、全力を出し切って戦い、2試合とも勝利を収めました。河内小学校の子どもたちとは、事前に一度合同練習をしていたので、合同チームも動きの連携がスムーズで他の2校を圧倒していました。まさに、学級目標の言葉になっている「全進！」を感じさせる素晴らしい戦いぶりでした。

3学期になると5年生は、6年生が気持ちよく卒業できるようにするための取り組みが始まります。最上級生へ向けての助走のスタートでもあります。ここで得た学級のまとまりを今後の生活でも生かして欲しいものです。



## ◆ 「子どもだけで校区外の商業施設」は×です ◆

冬休みは、お年玉をもらうなどしてたっぷりのお金と時間があるので、ついつい子供だけで商業施設やゲームセンターに行く傾向が強くなります。「冬休みの生活」をよく読んで、正しい過ごし方をするようにしてほしいと思います。

## ◇ 1月の行事予定 \*丸数字は学年

日	曜	行事名等
8	火	始業式
9	水	給食開始
10	木	
11	金	北九州市学力状況調査④⑤ CRT学力検査①②③⑥
12	土	
13	日	
14	月	成人の日
15	火	委員会活動⑤⑥
16	水	
17	木	
18	金	地震避難訓練
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	クラブ活動
23	水	薬物乱用防止教室⑤⑥
24	木	
25	金	租税教室⑥
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	代表委員会
30	水	
31	木	スクールカウンセラー来校(午後)

## ◎2月の予定

- ・ 2日(土)・・・土曜日授業(中学校説明会⑥)
- ・ 4日(月)・・・新1年生入学説明会・体験入学
- ・ 15日(金)・・・授業参観、学級懇談会

寒くても早寝、  
早起きするように  
がんばろう!

